



Passanten befreien Unfallopfer

Schwerer Unfall auf der L 281: Zwischen Steineroth und Elben kam gestern ein 25-jähriger mit seinem Wagen in einer Kurve auf die Gegenfahrbahn und krachte frontal in das Auto einer 36-jährigen. Der junge Mann wurde von Passanten aus dem Wagen befreit. Beide Fahrer wurden schwer verletzt. Die Ursache für den Zusammenstoß ist noch unklar. Der Schaden beläuft sich auf etwa 22 000 Euro – an beiden Autos entstand Totalschaden. Außer der Polizei waren noch das DRK und die Feuerwehren aus Kausen und Steinebach im Einsatz. ■ Foto: Käthe Thomas